

LA UNIÓN

Concierto de la coral Argentus en homenaje a Asensio Sáez

JOSÉ ALFONSO PÉREZ LA UNIÓN

La Agrupación Musical y la Masa Coral Argentum de La Unión, en colaboración con el Ayuntamiento, actuaron el jueves por la noche en el Antiguo Mercado Público en un acto de homenaje a Asensio

Sáez, escritor, pintor y colaborador de La Verdad durante más de 60 años, que suma a este homenaje otras distinciones como Hijo Predilecto del municipio y Popular de la Tertulia Mesa Café de La Unión.

Con el aforo completo –acudieron casi medio millar de personas–, los músicos interpretaron el nuevo himno de La Unión, cuya música es del compositor Manuel Díaz Cano y la letra del propio Asensio Sáez, que con su habitual modestia agradeció el gesto de la agrupación musical y presenció el concierto junto al alcalde, José Manuel Sanes.



EMOCIONADO. El alcalde, José Manuel Sanes (i), junto al artista homenajeado, Asensio Sáez, aplauden a la coral. / LA VERDAD